

Fallece el conocido empresario Pepe Peñataro arrollado por su propio vehículo a la entrada de su garaje

04/09/2019



José Peñataro recibió la Medalla de Honor del Casino Eldense en 2018.

El empresario y exconcejal del Partido Popular, **Pepe Peñataro**, ha muerto arrollado por su propio vehículo a la entrada del garaje donde vivía, en la calle Cura Navarro de Elda. El accidente ha ocurrido a las 12:30 horas cuando Peñataro **de 83 años** se disponía a entrar en el garaje y parece que ha bajado a comprobar las ruedas de su vehículo un Peugeot 207 azul de motor automático, y cuando estaba delante se agachó **con tan mala fortuna que el coche se le ha venido encima**. No obstante la versión más plausible es que al bajar del coche no puso el freno de mano y el vehículo

automático se fue hacia atrás, golpeándolo con la puerta delantera izquierda que aun permanecía abierta, con el fatal desenlace de resultar arrollado por la rueda delantera. En ese momento **algunos jóvenes que trabajan en la zona han intentado levantar el vehículo** para dejar el cuerpo libre, pero ya estaba herido de gravedad.

Inmediatamente han llegado a la zona vehículos de la **Policía Local**, que han hecho las primeras maniobras de reanimación y el **SAMU**, cuyos servicios intentaron reanimar al conocido empresario eldense pero sin

éxito.

Todos los esfuerzos fueron infructuosos y lamentablemente Pepe Peñataro ha fallecido. Desde el Partido Popular su portavoz **Fran Muñoz ha lamentado tan dramático suceso**, pues era "una persona que había hecho mucho por la ciudad y los eldenses. Ha sido muy triste y en nombre de mi partido lamento esta triste noticia", ha declarado.

Pepe Peñataro, viudo desde hacía unos tres meses y padre de dos hijos, fue un conocido empresario de calzado. Además resultó elegido concejal del Partido Popular y presidente de este partido, junto a su amigo **José Cremades**. Fue también diputado provincial en Alicante, donde se ocupaba de la Imprenta, una labor que realizó con éxito y que logró introducir algunos cambios significativos. De la misma forma fue diputado autonómico. En 1983 fue número dos a las elecciones del PP, siendo Pepe Cremades el número uno. Para el exsecretario del PP, Pepe Cremades, ha sido una enorme pérdida, pues les unía una íntima amistad desde la juventud, habían compartido las bodas de plata y de oro así como numerosos viajes. Así mismo **Camilo Valor**, compañero y amigo de Pepe Peñataro, ha manifestado su dolor por el fallecimiento de un gran amigo con el que participó en la comparsa de Zíngaros durante muchos años. [El Casino Eldense le entregó la Medalla de Honor en el año 2018.](#)

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro ha enviado el siguiente comunicado: "Lamentamos el fallecimiento de José Peñataro, una triste noticia porque se trata de una persona muy reconocida en nuestra ciudad, por su

trayectoria como industrial y por su etapa como concejal y diputado provincial, así como por su vinculación a la fiesta de los Moros y Cristianos. Desde el Ayuntamiento de Elda queremos transmitir nuestro pésame a la familia y a todos su allegados".

La zona ha sido acordonada a la altura de la Plaza del Zapatero, donde han permanecido aparcadas varias dotaciones policiales por espacio de varias horas hasta el levantamiento del cadáver. El accidente ha generado una gran expectación y muchas personas permanecieron a la espera para saber si el hombre seguía con vida, tanto delante del cordón que delimitaba la salida hacia la calle Padre Manjón como desde el acceso por la Plaza del Zapatero.

Desde *Valle de Elda* nos sumamos al dolor por su **pérdida** en un accidente fortuito que le ha costado la vida a una persona que **siempre intentó ayudar a su ciudad.**



La Policía Local han sido los primeros en llegar y han tratado de reanimarle.